

# Psaumes de l'Archange Gabriel

## 217. D'où viennent les difficultés des Esséniens à enfanter la Lumière?

1. Le monde de l'incarnation nécessite certaines qualités.
2. Si vous voulez donner un corps à Dieu, faire apparaître un monde, une idée qui n'existe que dans les mondes subtils, il faut que vous soyez fidèles à l'origine, dans la discipline, la persévérance, la volonté déterminée, l'amour des autres et le respect de la liberté de conscience et des choix intérieurs de tous les êtres.
3. Vous devez comprendre qu'à partir du moment où vous décidez de faire apparaître un monde, de lui donner un corps, votre vie ne sera plus jamais la même. Vous devez être conscients des changements qui s'opèreront afin de vous y préparer. Par exemple, si vous nourrissez l'idée de mettre un enfant au monde, vous allez d'abord y penser, l'imaginer jusqu'à ce que le désir s'installe en vous. Vous commencerez alors à respirer d'une autre façon, jusqu'au moment où vous passerez à l'acte de planter la semence en terre. À partir de ce moment-là, le processus sera enclenché et de nombreux changements vont advenir dans votre vie. Vous penserez, respirerez et vous nourrirez avec d'autres éléments et d'une manière différente. Enfin viendra la période de l'incarnation ; l'enfant apparaîtra. C'est un moment difficile, car la femme a des contractions et cela est douloureux, mais c'est aussi dans de tels moments que les faiblesses apparaissent afin que l'homme change de chemin.
4. L'exemple du processus de la naissance d'un enfant vous est connu et il est facile pour l'être humain de s'y préparer. Mais lorsqu'il s'agit d'autres formes d'incarnations, l'homme se fait des idées, il vit dans un rêve et ne comprend plus les étapes de l'incarnation d'une idée dans un corps. À la moindre souffrance ou opposition, il renonce et s'enfuit. En fait, il n'y a pas d'oppositions, il s'agit simplement du processus naturel qui a lieu, mais l'homme ignorant ne le comprend pas.
5. Je vous dis cela, car je veux que vous, représentants du peuple d'Haïti, qui portez la semence du monde divin dans votre cœur et dans vos projets, vous soyez conscients qu'à partir d'aujourd'hui votre vie ne sera plus la même. Il est évident qu'il y aura des changements et que vous ne pourrez plus vivre de la même manière. Au début, ce ne sera pas forcément confortable, car vous aurez cette nouvelle vie en vous en gestation comme une conviction intérieure, mais l'ancien monde auquel vous êtes associés n'acceptera pas forcément cette nouvelle orientation, à moins d'y être intégré. Ensuite,

il y aura la période de confirmation, de choix, de détermination, où vous serez éprouvés et qui vous fera peut-être faillir. Mais sachez qu'en très peu de temps, si vous restez concentrés sur votre objectif, persévérants, patients, vous verrez naître le monde que vous avez voulu mettre au monde et pourrez vivre avec lui.

6. Soyez concentrés, ne croyez pas que quelques contractions, malaises ou difficultés apparentes sont des forces qui s'opposent à vous ; ce sont seulement des énergies naturelles qui accompagnent la transformation et la constitution du nouveau corps.

7. À travers l'œuvre de la Nation Essénienne, qui est une œuvre de Dieu, c'est de vous-mêmes que vous allez accoucher.

8. Si vous comprenez bien ce que je vous ai dit ici, vous serez dans la victoire et vous connaîtrez la réussite.

*Père Gabriel, veux-tu dire que l'homme peut rencontrer des difficultés telles qu'il décide de ne plus suivre le chemin de Dieu ?*

9. Je dis que l'ignorance et l'isolement rendent l'homme faible.

10. Une femme enceinte qui ne saurait pas ce qui lui arrive serait terrifiée par la situation et les différents événements qu'elle serait amenée à vivre sans pouvoir obtenir de réponses.

11. Vous devez être conscients et instruits des processus et des lois afin de ne pas vous attendre à vivre dans le monde que vous espérez tant que l'enfant divin n'est pas né dans son corps.

12. Vous ne pourrez vivre ce que vous voulez vivre que lorsque l'enfant sera né. Plus vite vous le mettrez au monde à travers un corps parfaitement constitué, plus vite vous pourrez profiter de sa présence et de la nouvelle vie qu'il apporte.

13. Tant que l'enfant n'est pas né, l'incertitude, le doute et même les tiraillements, les épreuves peuvent se faire sentir ; c'est là un processus naturel.

14. Comme tout initié qui se présente aux portails des temples des mystères pour y être instruit, l'homme qui s'apprête à mettre au monde un monde doit être testé, éprouvé, évalué pour savoir s'il sera capable de porter le monde à naître, d'en prendre soin, de le nourrir et de le faire grandir.

15. Je demande au peuple d'Haïti, empli de foi, de conviction et d'ardeur, de garder en mémoire que le corps devra se transformer pour donner naissance à un nouveau corps et que cela n'est pas forcément aisé pour tout le monde. Alors, soyez sans peur,

déterminés, prêts à conduire l'œuvre à terme en faisant apparaître la Nation Essénienne sur votre terre.

16. Dans cette conscience, vous serez forts, persévérants, soudés et finirez par vivre dans l'aura de l'œuvre que vous aurez mise au monde.

17. Sachez que cet Enfant de Dieu que vous avez appelé de vos vœux ne demande qu'à prendre un corps et à naître.

18. Dieu a béni l'œuvre de la Nation Essénienne, elle est Sa volonté.

19. Soyez prêts à accueillir la nouvelle naissance de Dieu en acceptant l'idée que toute incarnation apporte dans la vie de l'homme des turbulences qui peuvent le faire douter et faillir.

20. Sachez trouver les forces et les inspirations pour persévérer dans l'œuvre et pour honorer la présence de Dieu sur la terre.

21. Que l'eau coule comme une source et qu'elle ne s'arrête pas.

22. L'eau est un langage universel qui peut être compris par tous les hommes.